
www.gewalt-angehen.de

„Gewalt gegen Retter macht mich sprachlos. 
Ich werde es nie verstehen und akzeptieren!“ 

Sara Schätz, Rettungssanitäterin

ES GEHT EUCH ALLE AN, 
WENN MAN MICH ANGEHT.

#Gewalt
Angehen

der gewalt gegen 
einsatzkräfte begegnen 

wir zusammen.


